

Et dans le Jura bernois?

En 1998 déjà, la région de Chasseral connaissait les mêmes problèmes qu'ailleurs en Suisse romande. Depuis quatre ans, l'AREC, l'Association de Réseau Equestre de Chasseral, œuvre pour atteindre deux objectifs: apporter une plus-value économique à la région du Chasseral, notamment par l'hébergement et la restauration des cavaliers et de leur chevaux, et inciter les cavaliers à suivre des chemins prévus pour la randonnée équestre, afin de limiter les promenades sauvages. Une première étape comprenant près de 100 km de chemins devrait être opérationnelle dès cet été. Le réseau s'appuie sur près d'une dizaine de points de départ et d'arrivée, où il est possible de garer un véhicule et un van. Les aménagements prévus sont très légers: ils consistent principalement en la pose d'une quinzaine



Photo: LDD

de portails, sur le modèle de ceux des Franches-Montagnes. Le reste des aménagements va essentiellement se résumer à la pose d'un balisage léger aux accès principaux du réseau.

L'AREC a organisé le 2 mai dernier une randonnée (lire en p. 54), avec vue imprenable sur les Alpes et le Seeland, s'il vous plaît. Elle donne déjà rendez-vous aux amateurs le 22 mai 2009. U A. Cl.

La région du Chasseral est un lieu de rêve pour les randonnées à cheval.